
 

Data:07/12/2022 
Início: 09h15 

Pauta: 

1. Abertura e verificação do quórum;

2. Leitura e deliberação da ata da reunião anterior (reunião do dia 09 de novembro);

3. Posse dos membros eleitos para composição da CTCO;

4. Apresentação dos membros eleitos para composição do GT do Dia Mundial da Água;

5. Informes gerais; 

6. Encerramento. 

Aos sete dias do mês de 1 

teve início a 5º. Reunião O2 

Doce. Estavam presentes3 

representante da CESAN, 4 

Pantaleão Ferreira, representante do Ifes Campus Santa Tere5 

de Assis, representante do Projeto 6 

Prefeitura de São Roque, 7 

Trabalhadores Rurais de Santa Teresa8 

Mariana Perim,representante da Prefeitura de João Neiva, NichollasMonico, representante 9 

da Acadama, NiloTardin, representante da ACODE, e 10 

representante do Sanear, além das representantes da AGERH Ana11 

de Paula.Item 1. Abertura12 

quórum, constatado que havia13 

da Ata do dia 09/11/2022 14 

finalizada a tempo, e esse ponto de pauta será incluído na próxima reunião. 15 

seguimento a pauta, passa16 

da CTCO:os membros eleitos 17 

(Sociedade Civil), Gerson de Freitas Junior (Poder Público) e 18 

(Usuários). E foi dada a posse para os 3 membros da CT, que já podem agendar as 19 

reuniões da citada CT. Ananda Coutinho da AGERH questiona se foi recebida a resposta 20 

formal da AGERH sobre o Analista para participar da CT. Flávia respondeu que o Diretor 21 

José Roberto afirmou numa reunião que Ananda seria a indicada. No entanto, nesse meio 22 

tempo Ananda se comunicou com o Diretor sobre a questão, da impossibilidade da mesma, 23 

por estar em outro setor, com demandas do Banco Mundial. Constado que formalmente não 24 

 

Local:OnLine 
Término:10h00 

1. Abertura e verificação do quórum; 

Leitura e deliberação da ata da reunião anterior (reunião do dia 09 de novembro);

Posse dos membros eleitos para composição da CTCO; 

Apresentação dos membros eleitos para composição do GT do Dia Mundial da Água;

mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois

Ordinária do Comitê de Bacia Hidrográfica do Rio Santa Maria do 

Doce. Estavam presentes os seguintes membros do comitê:Antônio da Silva Ferreira, 

representante da CESAN, Arestides Otaviano Junior, representante da Apea, 

Pantaleão Ferreira, representante do Ifes Campus Santa Teresa, Flavia da Penha Gomes 

de Assis, representante do Projeto Ecco, Gerson de Freitas Junior, representante da 

Prefeitura de São Roque, Leandro Soares Moreira, representante do Sindicato dos 

Trabalhadores Rurais de Santa Teresa, Maria EmiliaBrumat, representante do STR Colatina, 

Mariana Perim,representante da Prefeitura de João Neiva, NichollasMonico, representante 

Tardin, representante da ACODE, e Olindo Antônio Demoner, 

além das representantes da AGERH Ananda Coutinho e Walquiria 

1. Abertura e verificação do quórum; primeiramente

havia membros suficientes, prosseguiu-se a reunião. 

 (4ª. Ordinária): não foi possível a aprovação porque a Ata não foi 

finalizada a tempo, e esse ponto de pauta será incluído na próxima reunião. 

, passa-se ao item3. Posse dos membros eleitos para composição 

:os membros eleitos para Câmara Técnica foram: Arestides Otaviano Junior 

(Sociedade Civil), Gerson de Freitas Junior (Poder Público) e Leandro Soares Moreira 

E foi dada a posse para os 3 membros da CT, que já podem agendar as 

Ananda Coutinho da AGERH questiona se foi recebida a resposta 

formal da AGERH sobre o Analista para participar da CT. Flávia respondeu que o Diretor 

José Roberto afirmou numa reunião que Ananda seria a indicada. No entanto, nesse meio 

icou com o Diretor sobre a questão, da impossibilidade da mesma, 

por estar em outro setor, com demandas do Banco Mundial. Constado que formalmente não 

Leitura e deliberação da ata da reunião anterior (reunião do dia 09 de novembro); 

Apresentação dos membros eleitos para composição do GT do Dia Mundial da Água; 

dois mil e vinte e dois às 09:15 da manhã, 

Hidrográfica do Rio Santa Maria do 

Antônio da Silva Ferreira, 

Arestides Otaviano Junior, representante da Apea, Elvis 

Flavia da Penha Gomes 

Gerson de Freitas Junior, representante da 

Leandro Soares Moreira, representante do Sindicato dos 

, representante do STR Colatina, 

Mariana Perim,representante da Prefeitura de João Neiva, NichollasMonico, representante 

Olindo Antônio Demoner, 

nda Coutinho e Walquiria 

primeiramente foi verificado o 

se a reunião. 2. Aprovação 

não foi possível a aprovação porque a Ata não foi 

finalizada a tempo, e esse ponto de pauta será incluído na próxima reunião. Dando 

Posse dos membros eleitos para composição 

Arestides Otaviano Junior 

Leandro Soares Moreira 

E foi dada a posse para os 3 membros da CT, que já podem agendar as 

Ananda Coutinho da AGERH questiona se foi recebida a resposta 

formal da AGERH sobre o Analista para participar da CT. Flávia respondeu que o Diretor 

José Roberto afirmou numa reunião que Ananda seria a indicada. No entanto, nesse meio 

icou com o Diretor sobre a questão, da impossibilidade da mesma, 

por estar em outro setor, com demandas do Banco Mundial. Constado que formalmente não 



 

teve resposta por parte da AGERH, ficou decidido do Comitê cobrar a resposta da AGERH 25 

sobre a representação da autarquia na CTCO. 26 

eleitos para composição do GT do Dia Mundial da Água27 

Silva Ferreira, Arestides Otaviano Junior28 

Ferreira. Foi colocado para o plenário a possibilidade de ingresso de mais pessoas no 29 

grupo, caso haja interesse e disponibilidade.30 

oficio que foi enviado para a Diretoria Presidência e Diretoria Técnica solicitando um 31 

Analista para apoio à CTCO.32 

CTCO teria que mudar o nome do Comitê, incluindo o Santa Joana. Ananda explicou que 33 

ainda não precisa mudar a nomenclatura, incluindo o Santa Joana por enquanto porque o 34 

processo de unificação está em curso, e após a aprovação do CERH e publicação do 35 

Decreto do novo Comitê, todos os documentos terão que mudar a nomenclatura. E também 36 

foi sugerida uma ressalva na Deliberação da CTCO37 

As reuniões da CTCO terão quorum mínimo de dois membros e suas decisões serão 38 

tomadas por consenso ou votação simples entre seus membros. Em caso de empate, o 39 

presidente deve proferir o voto de qualidade40 

ordinária foi alterado para o dia 20/12/22, em João Neiva, e será feita a retificação na 41 

convocação, que foi para o dia 21/12/22. Foi sugerida como ponto de pauta para a próxima 42 

reunião, apresentar as deliberações das Câmaras Técnicas Institucional Legal 43 

Câmara Técnica de Programas e Projetos 44 

também pela representante da AGERH45 

em vigor e disponível no site da AGERH, bastando divulgar aos interessados, os mesmos 46 

terão que se inscrever, a comissão irá analisar, e caso não precise de complementação, na 47 

reunião seguinte, a entidade já toma posse48 

presença de todos. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada. 49 

lavrada por mim, Ananda Bermudes Coutinho50 

assinada pela Presidente do CBH.  51 

FLÁVIA DA PENHA GOMES DE ASSIS52 

53 

 

teve resposta por parte da AGERH, ficou decidido do Comitê cobrar a resposta da AGERH 

ão da autarquia na CTCO. Item 4: Apresentação dos membros 

eleitos para composição do GT do Dia Mundial da Água: os indicados foram 

Arestides Otaviano Junior, Crislaine da Penha dos Santos,Elvis Pantaleão 

ra o plenário a possibilidade de ingresso de mais pessoas no 

grupo, caso haja interesse e disponibilidade.Item 5: Informes gerais: 

oficio que foi enviado para a Diretoria Presidência e Diretoria Técnica solicitando um 

oio à CTCO.Flávia tirou uma duvida com Ananda, se na deliberação da 

CTCO teria que mudar o nome do Comitê, incluindo o Santa Joana. Ananda explicou que 

ainda não precisa mudar a nomenclatura, incluindo o Santa Joana por enquanto porque o 

ação está em curso, e após a aprovação do CERH e publicação do 

Decreto do novo Comitê, todos os documentos terão que mudar a nomenclatura. E também 

uma ressalva na Deliberação da CTCO, a ficar com a seguinte redação:“

CTCO terão quorum mínimo de dois membros e suas decisões serão 

tomadas por consenso ou votação simples entre seus membros. Em caso de empate, o 

presidente deve proferir o voto de qualidade”.Outra questão, é que o dia da 6ª.reunião 

ra o dia 20/12/22, em João Neiva, e será feita a retificação na 

convocação, que foi para o dia 21/12/22. Foi sugerida como ponto de pauta para a próxima 

reunião, apresentar as deliberações das Câmaras Técnicas Institucional Legal 

de Programas e Projetos – CTPP, e fazer a composição.

também pela representante da AGERH que o Edital de processo eleitoral continuado está 

em vigor e disponível no site da AGERH, bastando divulgar aos interessados, os mesmos 

crever, a comissão irá analisar, e caso não precise de complementação, na 

reunião seguinte, a entidade já toma posse. Item 6.Encerramento; a presidente agradece a 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada. 

Ananda Bermudes Coutinho, em apoio à Secretaria Executiva do Comitê e 

Presidente do CBH.   

FLÁVIA DA PENHA GOMES DE ASSIS 

PRESIDENTE 

teve resposta por parte da AGERH, ficou decidido do Comitê cobrar a resposta da AGERH 

Apresentação dos membros 

s indicados foram Antônio da 

, Crislaine da Penha dos Santos,Elvis Pantaleão 

ra o plenário a possibilidade de ingresso de mais pessoas no 

: Informes gerais: Foi informado sobre o 

oficio que foi enviado para a Diretoria Presidência e Diretoria Técnica solicitando um 

Flávia tirou uma duvida com Ananda, se na deliberação da 

CTCO teria que mudar o nome do Comitê, incluindo o Santa Joana. Ananda explicou que 

ainda não precisa mudar a nomenclatura, incluindo o Santa Joana por enquanto porque o 

ação está em curso, e após a aprovação do CERH e publicação do 

Decreto do novo Comitê, todos os documentos terão que mudar a nomenclatura. E também 

, a ficar com a seguinte redação:“Art. 4- 

CTCO terão quorum mínimo de dois membros e suas decisões serão 

tomadas por consenso ou votação simples entre seus membros. Em caso de empate, o 

Outra questão, é que o dia da 6ª.reunião 

ra o dia 20/12/22, em João Neiva, e será feita a retificação na 

convocação, que foi para o dia 21/12/22. Foi sugerida como ponto de pauta para a próxima 

reunião, apresentar as deliberações das Câmaras Técnicas Institucional Legal - CTIL e a 

CTPP, e fazer a composição. Foi comentado 

que o Edital de processo eleitoral continuado está 

em vigor e disponível no site da AGERH, bastando divulgar aos interessados, os mesmos 

crever, a comissão irá analisar, e caso não precise de complementação, na 

presidente agradece a 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada. A presente Ata foi 

, em apoio à Secretaria Executiva do Comitê e 


